
木曽川水系木曽川左岸３．２kp～１３．６kp（国道２３号木曽川大橋付近～立田大橋付近）

河川愛護モニター報告

場所
（番号）

連絡日 報告内容 写真 対応状況

➀ 令和7年5月8日

 バーベキュー禁止等の看板
が設置されていて良いと思っ
た。木曽川の看板が剥げてい
るので、塗りなおすと良いの
ではと思った。
 堤防には春らしく花が咲い
ていた。特に、ノイバラが満
開に咲いていた。トゲが痛い
ものの満開に咲いていると
とても見ごたえがある。アザ
ミの仲間の植物も発見した。
 発泡スチロール等のゴミが
落ちていた。
 セイタカアワダチソウが繁
茂している場所があった。可
能であれば、河川の除草が行
われる時に群生している場所
を除くと良いのではと思っ
た。

・木曽川の看板が剥げている件は、報
告いただいたとおりで塗り直し等を検
討していますが、修繕予算が厳しく優
先度が低いため先送りになっているの
が現状です。

・発泡スチロール等のゴミについて
は、河川巡視等で回収していきます。
 報告ありがとうございました。

・セイタカアワダチソウの繁茂してい
る箇所への対応については、通常の除
草（草刈り機を使用）しか対応出来て
いません。予算的に取り除くのは難し
いです。

② 令和7年5月22日

 花火のゴミが落ちていた。
マナーを守っている人が困る
ので、ゴミの対策をお願いし
たい。対策の張り紙が、モニ
ターに通い始めてから増えて
おり良いと思った。
 クロベンケイガニが沢山見
られた。弥富港の方には大型
の個体がいる。恐らく土手に
巣穴をほることが出来るから
だと思う。弥富港の水門が新
しくなって数年たつが、水門
の周りに植生が出来てきて良
いと思った。水門の周りの場
所に泥を積んで、さらに植生
が出来るようにすると良いの
ではないかと思う。
 弥富港の標識の件、撤去さ
れていました。

・ゴミ投棄への注意喚起の看板につい
ては、引き続き進めていきます。

・クロベンケイガニについては、「土
手に巣穴を掘る」との情報ありがとう
ございます。
 巣穴は堤防管理上好ましくないた
め、周辺堤防を確認していきます。

週末から雨が続く予想になっていて、
梅雨が近づいてると感じています。
降雨時のモニター活動時は堤防が滑り
やすいのでご注意ください。
引き続き河川愛護モニター報告をよろ
しくお願いいたします。


